

Diputada acusa al PAN de protestar contra Cuauhtémoc Blanco para golpear a Morena



La diputada local Cecilia Vadillo, de Morena, criticó a políticas de oposición emanadas del PAN de acudir a la protesta en contra del diputado federal Cuauhtémoc Blanco con el fin de golpear al partido guida. “Lo que no estamos de acuerdo es el uso faccioso y el uso politiquero del feminismo como se vio el día de ayer.

Vimos a varias panistas, aquí está Kenia López Rabadán, Xóchitl Gálvez, Mariana Gómez del Campo subiéndose a la lucha feminista para golpear a Morena”, afirmó en la conferencia de prensa semanal ‘La Chilanguera’, convocada por legisladores de Morena del Congreso de la Ciudad de México.

Mujeres se manifestaron para demandar que Blanco, legislador federal por Morena acusado de intento de violación en contra de su media hermana, enfrente la justicia, luego de que la mayoría de la Cámara de Diputados votara en contra de quitarle el fuero al ex futbolista convertido en político. Vadillo señaló a las políticas de ser incongruentes pues su partido se opone a derechos de las mujeres como la interrupción legal del embarazo y cuestionó a la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, por convocar y asistir a la manifestación.

[Diputada acusa a PAN protestar contra Cuauhtémoc Blanco para golpear a Morena](#)